

---

## ORDINATION

---

Dimanche, le 6 juillet, dans la cathédrale de Montréal, par Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, ont été ordonnés :

### Sous-diacre

*Pour le diocèse de Montréal : M. James Killoran.*

### Diacres

*Pour le diocèse de Saint-Boniface : M. Joseph-Aldéric Bastien*

*Pour la compagnie de Jésus : FF. François Descoteaux, Jean Garsix, Wilfrid Chartrand, Henri Bourque, Barthélemie Fond, Anatole Mirault, Bellarmin Lafortune, Stanislas Bouvrette ;*

*Pour la congrégation du Très-Saint-Sacrement : F. Ludger Lachance, Alphonse Pelletier.*

### Prêtre

*Pour le diocèse de Montréal : M. Eugène Marsolais.*

---

## AUX PRIERES

---

Sœur Marie-Fortunée, née Maria Martin, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Frère Amator, des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé à Gand, Belgique.

Sœur Saint-Dieudonnée, née Marie-Alodie Gravel, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Frère Antonin-Joseph, né Zénon Plante, des Frères de l'Instruction chrétienne, décédé à Laprairie.

Sœur Marie-Arsène, née Philomène Mesnard, professe de chez des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.